

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Ausgemustertes Löschfahrzeug verlässt die Insel

Beigetragen von S.Erdmann am 22. Aug 2018 - 16:46 Uhr

Das Ende April außer Dienst gestellte Löschfahrzeug LF 8 der Juister Feuerwehr hat am 09. August 2018 endgültig die Insel verlassen. Von 1991 bis 2018 leistete das Löschfahrzeug gute Dienste im Inselbrandschutz und kam dabei auf knapp 19.000 Laufleistung.

Besonders bei den älteren Maschinisten war das Fahrzeug sehr beliebt, da die damals verwendete Vorbaupumpe sehr robust und einfach zu bedienen war. Am 24. August 2018 wird das Löschfahrzeug über das Onlineportal der VEBEG an Interessenten verkauft.

Im April bekam die Juister Feuerwehr als Ersatz ein neues und hochmodernes Löschfahrzeug LF 10 von der Firma Iveco (JNN berichtete). Dieses rückt wegen seiner vielen Einsatzmöglichkeiten bei Einsätzen seitdem als erstes Fahrzeug aus, und es hat sich bereits bei zahlreichen Einsätzen gut bewährt, so unter anderem beim Brand über dem Restaurant „In ´t Veerhues“.

Das Foto vom Tacho mit dem Kilometerstand wurde bei der Einweihung des Nachfolgefahrzeuges aufgenommen. Es war der letzte öffentliche Auftritt des alten LF 8, welches danach bis zu seinem Abtransport zum Festland im Bauhof stand.

FOTOS: GEMEINDE JUIST (1), STEFAN ERDMANN (1)

Article pictures

